

6564 0238



comer a un restaurant y sin darnos cuenta nos quedamos conversando hasta la una y media de la mañana. Estamos casados desde hace 39 años y nunca hemos tenido una dificultad seria, salvo los pequeños problemas cotidianos de todo matrimonio. Si Dios me diera 40 vidas, las 40 me casaría con la Gloria, ¡sin vacilación!

Hace 30 años, envuelto en una "tonta aventura financiera", este enamorado marido tuvo ocasión de comprobar la solidez de los sentimientos de su media naranja cuando casi lo perdió todo:

—Fue el momento cumbre de cariño que me ha dado mi mujer. Me metí a corredor de la Bolsa de Comercio sin tener mentalidad de hombre de negocios, sin entender nada de eso y, lo peor de todo, sin interesarme. Dos años fueron suficientes para liquidar completamente mi situación. Tuvimos que vender fundos, casas, propiedades, cambiar nuestro esquema de vida. Desde luego Gloria, una mujer que tuvo fortuna, debió comenzar a trabajar. Lo más notable de todo fue su apoyo generoso, sin ningún tipo de reproches. Si yo pude volver a crecer como hombre, fue gracias al respaldo moral que ella me dio. Por eso, el afecto que yo siento por mi mujer se ha ido

UNA FECHA MÁS RECORDAR CUANDO ME OLVIDES.

WILLIE ARTHUR:

¡NO A LOS NEGOCIOS!

Conversar con Willie Arthur es un placer que no cansa. Sentado bajo el hermoso Cristo de cerámica modelado por su mujer —"habría podido llegar a ser una gran escultora si no hubiera sido por los prejuicios de la época"—, el conocido relacionador público empresarial e integrante de "Tertulia", señala con su característica extraversión:

—Yo no tengo límites para hablar de

Una Fecha para recordar cuanto me quieres. Willie Arthur, no a los negocios [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Una Fecha para recordar cuanto me quieres. Willie Arthur, no a los negocios [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile